

Activité au Sénat : Jean-Pierre Sueur en tête du classement

Lyon Capitale vient de publier le premier palmarès de l'activité des sénateurs. Aussi incroyable que cela paraisse, de mémoire tant de service de presse de cette assemblée que d'élu, un tel classement n'avait jamais été réalisé.

Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret.



Le Palais du Luxembourg est un monde à part. Les débats sont feutrés, et l'activité des sénateurs échappe à tout contrôle. Ils ne sont pas pointés en séance publique...

Les parlementaires contactés lors de cette étude (353 sénateurs) n'ont pas été surpris à l'annonce que Jean-Pierre Sueur occupait la plus haute marche. Durant l'année, il s'est exprimé sur à peu près tous les sujets. C'est au total, en commission comme en séance, 1 162 fois qu'il a pris la parole. Jean-Pierre Sueur peut parler sur tout, il est un des rares à encore le faire.

Jean-Jacques Masson, sénateur de la Moselle, est quant à lui le roi incontesté des questions écrites : 612 posées en un an. En revanche, il n'a jamais mis les pieds dans la commission à laquelle il appartient. Quant à la pertinence de ses questions écrites, elles laissent souvent songeur, par exemple lorsqu'il interroge un ministre sur l'espace à respecter entre les tombes dans un cimetière.

Nul ne sera surpris non plus de constater que les dix premiers du classement ne sont pas ceux qui cumulent les mandats. "Le fait de ne pas avoir d'autres mandats m'aide à me consacrer pleinement à mon rôle de parlementaire. J'arrive à suivre beaucoup de sujets", explique Jean-Pierre Sueur, sénateur PS du Loiret et, comme on l'a indiqué, premier du classement.